

## KATA PENGANTAR

Dengan menyebut nama Allah SWT yang Maha Pengasih lagi Maha Panyayang, Penulis panjatkan puja dan puji syukur atas kehadiran-Nya, yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan inayah-Nya kepada penulis, sehingga penulis dapat hidup dan bernafas dan makan dan minum sehingga terselesaikannya penulisan Perancangan Media Kampanye Sosial Mengenai Informasi Cyber Bullying Untuk Mengedukasi Remaja di Kota Bandung.

Perancangan ini telah penulis susun dengan maksimal dan mendapatkan bantuan dari berbagai pihak, yakni; Allah SWT, dengan segala nikmat dan rahmatnya yang tak henti-henti mengalir sehingga penulis bisa menyelesaikan perancangannya ini. Terimakasih yaa Allah, alhamdulillah. Nabi Muhammad SAW, tanpa beliau penulis tidak akan mendapatkan rahmat dari Allah dan tidak dapat belajar mensyukuri nikmat serta karunia-Nya. Kedua orang tua, papa Dwityandaru Basuki dan ibu Selly Devita. Terutama ibu Selly Devita atas segala usaha dan doanya sehingga penulis dapat mencapai kejenjang ini. Kepada om Deddy Wijaya dan tante Ika Marlinda yang dengan bantuannya penulis dapat kuliah hingga selesai. Alm. Ayahanda Henry Gattot Sudibyo dengan segala nasihat dan kasih sayangnya yang terus membekas. Kekasih hati tercinta Mita Rizky Noviana yang selalu mendukung dan membantu yang tak kenal lelah berjuang bersama, motivasi utama dalam menyelesaikan tugas akhir, dan tujuan utama setelah ini, masa depan bahtera kehidupan, terima kasih sedalam-dalamnya kepadamu pujaan hatiku, MRN. Project'95 yang selalu mengalirkan semangat Black N' Roll. Provoke! Magazine yang dengan ilmu dan wacomnya sehingga melancarkan perancangan hingga selesai. Ibu Tata Desintha selaku dosen wali yang selalu mengingatkan dalam perkuliahan sehingga dengan ACC nya penulis dapat menyelesaikan perkuliahan hingga tugas akhir ini. Bapak Arry Mustikawan selaku dosen Pembimbing yang telah membina penulis dengan menyenangkan sehingga penulis tidak stres dalam merancang pengkaryaan. Pak Bambang dan pak Dimas selaku dosen penguji yang telah memberikan saran, masukan, motivasi, serta arahan-arahan yang baik dan berguna bagi penulis, Yoga Taruna

yang kebetulan merupakan kakak kandung penulis dan cukup membantu dalam penulisan pengkaryaan. sehingga dapat memperlancar pembuatan makalah ini. Dan masih banyak lagi tentunya, yang besar tak dapat dihimbau gelar, yang kecil tak dapat disebut nama, insyallah kita semua hamba-hamba yang dimuliakan Allah SWT. Untuk itu penulis menyampaikan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah berkontribusi dalam pembuatan perancangan ini.

Terlepas dari semua itu, penulis menyadari sepenuhnya bahwa masih ada kekurangan baik dari segi susunan kalimat maupun tata bahasanya. Oleh karena itu dengan tangan terbuka kami menerima segala saran dan kritik dari pembaca agar kami dapat memperbaiki makalah ilmiah ini.

Akhir kata penulis berharap semoga penulisan Perancangan Media Kampanye Sosial Mengenai Informasi Cyber Bullying Untuk Mengedukasi Remaja di Kota Bandung ini dapat memberikan manfaat maupun inspirasi terhadap targetnya.

Bandung, 16 Juli 2017

Gama Dwisetya Sudibyo